

2024-08-19

Héctor Ulises García Nieto es el titular de la Semovi en el gabinete de Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/hector-ulises-garcia-titular-de-semovi-en-gabinete-de-clara-brugada>

Héctor Ulises García Nieto fue anunciado como el próximo titular de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (Semovi) para el gobierno de Clara Brugada, la próxima jefa de Gobierno capitalina.

A través de la conferencia de prensa sobre la presentación de su gabinete, la jefa de Gobierno capitalino electa destacó la trayectoria de Héctor Ulises García Nieto por lo que desempeñará su puesto de manera efectiva y destacada.

¿Quién es Héctor Alejandro García Nieto?

Licenciado en Economía por la UNAM, tiene estudios de maestría y doctorado en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

Cuenta con una amplia trayectoria como servidor público en los tres órdenes gubernamentales, destacando su labor como director general de Transporte en la Secretaría General de Transporte y Vialidad de la Ciudad de México, así como coordinador y administrador general del fideicomiso de la Central de Abastos.

Ha participado en el Instituto Electoral de la Ciudad de México como coordinador de asesores de la presidencia del Consejo General y se le reconoce como negociador con múltiples capacidades directivas y de liderazgo, además de ser practicante del diálogo y constructor de procesos participativos.

¿Qué hace la Secretaría de Movilidad?

La Semovi es una de las dependencias más cruciales en la vida cotidiana de la capital, dada la complejidad y el dinamismo del transporte en la metrópoli.

El titular de la Semovi, como máximo representante de esta dependencia, tiene la responsabilidad de planificar, coordinar y ejecutar políticas públicas orientadas a mejorar la movilidad de los habitantes que residen en la Ciudad de México y los millones más que transitan por la capital a diario.

A su vez, lidera la formulación y supervisión de estrategias de movilidad sostenible, abarcando el transporte público, privado, ciclistas y peatones. Entre sus tareas se encuentra la regulación del transporte público, que incluye la gestión de autobuses, trolebuses, el Metro, Metrobús, y otros sistemas de transporte masivo. Esto implica coordinar la operación diaria, así como planificar expansiones y mejoras en la infraestructura.

Asimismo, tiene la misión de promover el uso de medios de transporte no motorizados, como la bicicleta, implementando ciclovías y programas como Ecobici. También es responsable de diseñar políticas que favorezcan la movilidad segura y accesible para todos los ciudadanos, prestando especial atención a las personas con discapacidad, adultos mayores y otros grupos vulnerables.

Otro aspecto clave en el trabajo del titular de la Semovi es la innovación en tecnología aplicada a la movilidad. Esto abarca desde la modernización del sistema de pago en el transporte público hasta la implementación de plataformas digitales para la gestión de trámites como la renovación de licencias y la verificación vehicular.

Además, el titular trabaja en la integración de nuevas tecnologías para mejorar la eficiencia del transporte y reducir la huella ambiental de la movilidad en la ciudad.

Este representante también debe coordinarse con otras instituciones de gobierno, como la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Secretaría del Medio Ambiente, para garantizar que las políticas de movilidad estén alineadas con las necesidades de seguridad y sostenibilidad ambiental.

En una ciudad como la capital del país, los desafíos son constantes. El titular de la Semovi debe estar preparado para gestionar crisis como el colapso de líneas de transporte, contingencias ambientales, y la creciente demanda de un sistema de transporte eficiente y seguro. La capacidad de innovar y adaptarse a las necesidades cambiantes de la ciudad es crucial para el éxito de su gestión, cuestión que Clara Brugada confía plenamente en XXX.

KAT